

*Hohenthann.* In Zusammenarbeit zwischen den Seniorenbeauftragten der Gemeinde und der Pfarreien wurde am Donnerstag ein zweiter Filmnachmittag im Pfarrheim in Hohenthann organisiert. Josef Spiel, Franz Schmidmüller und Gemeindeferent Michael Hirsch hatten hierzu den deutschen Spielfilm „Dreiviertelmond“ organisiert. Die [Tragikomödie](#) handelt von dem grantigen [Nürnberger Taxifahrer](#) Hartmut Mackowiak, dargestellt von [Elmar Wepper](#), der sich nach einem Familieunglück gezwungen sieht, vorübergehend die Fürsorge für die sechsjährige [Türkin](#) Hayat zu übernehmen.



